
Pièces 7 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 83321691

Prix 1 680 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Située  sur  la  superbe  Corniche  des  Oliviers,  cette  villa  néo-provençale  offre  un

ensoleillement  du matin  au soir  et  une vue imprenable  sur  la  colline  et  la  mer.  La

propriété s'étend sur plus de 240 mètres carrés et est érigée sur un vaste terrain

de 2150 mètres carrés. Elle est agrémentée d'un espace piscine magnifique, d'un

pool-house  et  d'une  cuisine  d'été.Cette  maison  a  bénéficié  d'une  rénovation

complète  en  2022,  orchestrée  avec  un  raffinement  exquis  par  un  architecte.La

disposition  de  la  maison  comprend  7  pièces  principales,  réparties  sur  différents

étages comme suit :Au rez-de-chaussée, ...

Located  on  the  beautiful  Corniche  des  Oliviers,  this  neo-Provençal  villa  offers

sunlight from morning to evening and boasts unobstructed views of the hillside and

the sea. The property spans over 240 square meters and is built on an expansive

2150  square  meter  plot,  featuring  a  magnificent  pool  area,  a  pool  house,  and  a

summer  kitchen.This  house  underwent  a  complete  renovation  in  2022,  tastefully

designed  by  an  architect.The  layout  of  the  house  consists  of  7  main  rooms,

distributed across different floors as follows:On the ground floor, you'll find a living

area, a dining room, and a kitchen ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE
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